

Antrag Nr. 14-F-33-0093

CDU/SPD

Betreff:

Pilotprojekt Demenzpass
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 4.9.2014 -

Antragstext:

Um den Alltag und die medizinische (Notfall-)Versorgung von demenzkranken Menschen zu verbessern, wurde im Kreis Gießen zu Beginn des Jahres ein dreimonatiges Modellprojekt gestartet. Dabei bekamen Demenzpatienten und deren Betreuer so genannte Demenzpässe ausgehändigt, auf denen die Kontaktdaten von Bezugspersonen vermerkt sind.

Der Ausschuss für Soziales und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, sich beim Kreis Gießen über die Ergebnisse des Modellprojektes „Demenzpass“ zu informieren und dem Ausschuss über die Erfahrungen des Projekts und das möglicherweise weitere Vorgehen zu berichten.

Wiesbaden, 10.09.2014

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Markus Seidel
Fraktionsreferent

Simon Rottloff
Fachsprecher
(SPD-Fraktion)

Thomas Schreier
Fraktionsreferent